



LA TROMPETTE

La Corée du Nord déclare que son arsenal nucléaire va s'élargir considérablement

- [09/01/2023](#)

Le dirigeant nord-coréen Kim Jong-un a annoncé dimanche son intention de développer considérablement l'arsenal nucléaire de son pays cette année, et de construire de nouveaux missiles balistiques intercontinentaux.

La situation actuelle exige que notre pays redouble d'efforts pour renforcer massivement sa puissance militaire afin de sauvegarder sa souveraineté, sa sécurité et ses intérêts nationaux fondamentaux pour faire face aux dangereuses manœuvres militaires des [États-Unis] et d'autres forces hostiles qui nous prennent pour cible.

—Kim Jong-un

- Kim a qualifié la Corée du Sud d'« ennemi incontesté », aux côtés des États-Unis.
- Il a déclaré que l'énorme système de lance-roquettes multiples de son pays a « la Corée du Sud dans son ensemble à portée de frappe et est capable de transporter des ogives nucléaires tactiques ».

Au début de l'année dernière, la Corée du Nord ne disposait que de 40 à 50 ogives nucléaires viables, contre 5 550 pour les États-Unis et 6 257 pour la Russie. Kim cherche à changer cela au cours de l'année prochaine.

Réponse de la Corée du Sud : En réponse, le président sud-coréen Yoon Suk-yeol a déclaré que la Corée du Sud et les États-Unis discuteraient d'éventuels exercices conjoints utilisant des armes nucléaires américaines.

- Lorsqu'un journaliste a demandé lundi au président américain Joe Biden de confirmer les exercices conjoints, il les a démentis.
- Mardi, les responsables administratifs des deux pays ont expliqué qu'ils organiseraient des exercices simulés et coordonneraient les opérations de défense, mais qu'ils ne procéderaient pas à des exercices nucléaires.

Afin de réagir aux armes nucléaires nord-coréennes, les deux pays discutent des moyens de partager des informations sur le fonctionnement des moyens nucléaires appartenant aux États-Unis, ainsi que de la planification et de l'exécution conjointes de ces moyens.

—Kim Eun-hye, secrétaire de presse sud-coréen

La Trompette a dit : L'agression croissante et les menaces nucléaires de la Corée du Nord devraient inquiéter l'Amérique. Mais le plus grand danger venant de la Corée du Nord est la véritable source de sa confiance et de sa puissance nucléaire. En 2017, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a expliqué que la Corée du Nord « est une distraction massive de la véritable menace posée par la Chine et la Russie. Ces puissantes nations asiatiques sont la seule raison pour laquelle la Corée du Nord est capable d'opérer aussi librement ».

En savoir plus : Lisez « [La Corée du Nord et l'Armageddon nucléaire à venir](#) ».